

Ab Oktober startet der neue Jahrgang LEBENDIGE PHILOSOPHIE in Stuttgart

Wir sind gespannt. Ab Oktober 2020 hat die Weiterbildung LEBENDIGE PHILOSOPHIE einen neuen Gastgeber: es ist das von Gärten umgebene Studienzentrum Haus Birkach im Stuttgarter Fildervorort Birkach. Mit der Entscheidung, unsere Seminar in der Landeshauptstadt stattfinden zu lassen, wollen wir es interessierten Menschen erleichtern, berufsbegleitend an unserer Weiterbildung teilzunehmen.

Nach einem fast abgeschlossenen erfolgreichen ersten Jahrgang mit 15 Personen aus verschiedensten Berufsfeldern, freuen wir uns auf einen weiteren vollen Kurs im zweiten Jahr. Eine weitere Premiere liegt aber trotzdem noch vor uns: In den letzten Wochen und Monaten haben wir intensiv am Aufbaujahr der Weiterbildung LEBENDIGE PHILOSOPHIE gearbeitet. Das Aufbaujahr ist eine Fortsetzung und Vertiefung des Grundjahrs für alle, die an diesem teilgenommen haben. Wir freuen uns sehr, dass fast alle aktuellen Teilnehmenden im Aufbaujahr dabei sein werden! In Kürze finden Sie auch hierzu eine Broschüre hier auf unserer Website.

Date Created

16/07/2020

Author

pkuehne-rendtorff